
令和６年２月２５日 

北秋津小学校ＰＴＡ 

会長 鈴木 慎吾 

Ｎｏ.３ 

 第３回運営委員会を２月１５日（木）１０時より、とんぼルームで開催しました。 

校長あいさつ 

先日の（流行性感冒の）全校休校の際は、ご心配・ご協力いただき、ありがとうございました。また、積雪の際の、道路整

備や付き添いのご協力、本当にありがとうございました。 

今年度もあとわずかではありますが、「ちょうせんしよう、ときどきしっぱいもしよう、そこからまなんでせいちょうしよう」とい

う理念を継続していきます。皆さまのご協力をいただきながら進めていきます。よろしくお願いいたします。 

                                                         

会長あいさつ 

日頃よりＰＴＡ活動にご協力ありがとうございます。 

（会長から誕生日が北秋津小学校の開校記念日と同じ、との告白があり、会場が沸く。） 

これからも PTA活動を、皆さんと協力して、より良いかたちにしていきたいと思います。 

改善点があれば、ご意見をいつでもお受けいたしますので、今後ともよろしくお願いします。 

 

ＰＴＡ本部より 

「選考委員は 6 年生を除く」細則の改正が賛成多数で

成立しました。 

令和５年度の事業報告と、令和６年度の事業計画、令

和６年度の予算案について説明がありました。 

来年度予算案の提出に向け、いままでの「教育助成金」

のほかに、「学校協力金」の枠を新設し、学校からの案

件にスムーズに対応できるようにします。 

PTA 室のパソコンを更新するため、来年度の備品費

で枠取りします。 

 

学年委員会より 

１日役員の案内・作成をしました。 

各学年のトイレ掃除を実施しました。 

ベルマーク回収をしました。 

教養委員会より 

南陵中学校合同講座に１１月６日、参加しました。 

教養講座を開催しました。 

今年度の研究協議会に参加しました（小手指公民

館）。 

校外安全委員会より 

次年度の正副連絡員決定し、新１年生を含めた班編成

を行いました、支部連絡会を１月１６日（火）に開催し、

次年度のブロック長・各委員を決定しました。 

防犯パトロール看板を製作しました。 

３学期末の一斉下校から、新編成での活動が始まりま

す。 

広報委員会より 

「広報きたあきつ」を作成し、２月末に発行見込みです。 

（今後の広報誌充実のために来年度予算の増額を総会で

審議します）。 

 

校外育成委員会より 

安全共済に加入しました。 

子ども会育成者研修会に参加しました。 

新５年生のインリーダー研修会の案内をしました。 

わんぱく相撲大会は、団体戦で４位でした。 

選考委員会より 

来年度の本部役員を募集し、新任２名、その他は再任の 

選考となり、次回の総会での承認を待ちます。 

（別紙でｔetoruにて公表します） 

 

学校より 

昨今の猛暑傾向を鑑み、運動会の開催を１０月にすること

を検討しています。 

また、遠足の目的地についてもご意見をいただいていま

す。 

その他 

PTA の委員の役割と、現状報告と、改善点について、意見

交換がなされました。 

 

次回、定期総会は、５月８日（水）、「とんぼルーム」で開催する予定です。 

 

とんぼの架け橋 


